

# BIG ISSUE

## Kapolsek Sukagumiwang KOMPOL Ginting Sumantri, SH. Rutin Lakukan Sambang Warga

Indramayu - [INDRAMAYU.BIGISSUE.ID](http://INDRAMAYU.BIGISSUE.ID)

Jul 20, 2023 - 12:23



*Kapolsek Sukagumiwang KOMPOL Ginting Sumantri, SH. Rutin Lakukan Sambang Warga*

Indramayu,- Kapolsek Sukagumiwang Polres Indramayu Polda Jabar, KOMPOL Ginting Sumantri, SH., secara rutin melaksanakan kegiatan sambang warga.

Kali ini kegiatan tersebut dilaksanakan di Desa Jambe, Kecamatan Kertasemaya,

Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023).

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Sukagumiwang, Kompol G. Sumantri mengatakan bahwa kegiatan sambang sebagai bentuk komitmen dan perhatian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat (kamtibmas) di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang.

Dalam kegiatan sambang tersebut dilakukan dengan didampingi oleh Bhabinkamtibmas untuk memperkuat keterlibatan polisi dalam berinteraksi langsung dengan warga.

Dalam setiap kegiatan sambang warga, kami berinteraksi secara langsung dengan warga di berbagai lingkungan di wilayah Sukagumiwang.

“Hal ini bertujuan untuk meningkatkan keterbukaan komunikasi antara aparat kepolisian dengan masyarakat, sehingga masyarakat merasa lebih nyaman dan percaya untuk berkomunikasi tentang masalah keamanan dan kamtibmas yang mereka hadapi,” ungkap KOMPOL G. Sumantri.

Selain menjalin kedekatan dengan masyarakat, kegiatan sambang juga menjadi sarana untuk memperoleh informasi terkini tentang situasi kamtibmas di wilayah Sukagumiwang.

“Informasi ini sangat penting dalam merumuskan langkah-langkah strategis dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Sukagumiwang,” katanya.

Dalam kesempatan itu Kapolsek juga tidak lupa menyampaikan himbauan dan edukasi kepada warga terkait berbagai aspek kamtibmas.

“Hal ini mencakup pentingnya menjaga keamanan di lingkungan masing-masing, melaporkan segala kejadian mencurigakan, dan tidak mudah terprovokasi oleh isu-isu yang belum terverifikasi kebenarannya,” tambah KOMPOL G. Sumantri.

Dengan adanya kegiatan sambang warga secara rutin, kami berharap kerjasama antara aparat kepolisian dan masyarakat di wilayah hukum Sukagumiwang dapat semakin kuat dan kamtibmas tetap terjaga dengan baik.